



まちなか

苅田町青少年育成町民会議だより

”優しい心が一番大切だよ。”



家庭教育講演会

苅田町青少年育成町民会議



2011.1.28

いじめで死に追い詰められた娘のメッセージを1人でも多くの人に伝えるため、講演活動を続けている、小森美登里さんをお迎えし、講演会を開催しました。「傷つけられても仕方のない理由をもって生まれたいいのちは、ひとつもありません。」と物静かな語りかけに耳を澄ませて聞いていました。命が訴えようとしたことは、大人の責務として探らなければいけないと思いました。

当日ご参加いただいたPTAならびにたくさんの皆様、ありがとうございました。

心豊かで
たくましい 青少年の育成を目指しましょう。

『安全で安心できる苅田町』をめざして

「少年を守る日」・「県下一斎」補導



苅田町では、町内各種団体等多くの皆様方の協力を得て、防犯パトロールを実施しています。これは、子どもたちの安全だけでなく、その地域全体の犯罪を未然に防ぐうえでも大変有効です。

不審者を捕らえるというよりも、不審者に犯罪の機会を与えないことが目的です。パトロールの姿を多く見せれば、不審者に「スキのない町」とアピールできます。



安全を確保する [防犯パトロール]

※青色パトロールカーは、毎日巡回しております。

～どんど焼き～ 特別補導

2月12日(火)
与原 白庭神社



「今年の暮らしを占う福焼神事」として毎年行われており、本年は例年なくパチパチと火花が威勢よく燃え上がり、農作物は豊作のようです。

また、近年いやな事件が多発しております。この「福焼神事」の勢いで、すべての犯罪を追い払って、人々が安全に安心して暮らせる世の中になってほしいものです。



最近、お子さんの様子に 変化はありませんか？



非行のサインは様々です。「」に掲載したものだけではありません。「おやつ?」と思うたら、まず子どもを注意深く観察しましょう。



「放任」はせず、できる限りの
「愛情」を注ぎましょう！

- 様々な統計の中で、子どもが非行に走る確立が高いのは「親の放任」が挙げられます。
- なぜ、子どもを放任するのでしょうか。仕事が忙しいから？ウチの子は大丈夫と思っているから？
- 非行防止に最も必要なことは、「親の愛情」です。
- 愛情を充分に注がれて育った子どもは人を愛することを学び、誉めてあげれば「自信」を持ち、たくましく強い子どもに育ちます。(父は叱りながら誉め、母はなだめながら叱る。)

ストップ・ザ 非行 子どもたちのすこやかな成長のために

昔あそび体験

みなさんもやつてみませんか？

- 昔おなじみのあそび
- 授業で「取り組む」上達のコツ

2月16日、南原小学校の1年生約80名が地域の昔遊び名人の方と一緒に昔遊び体験をしました。こま、お手玉、けん玉、竹とんぼの4つのグループに分かれて、名の方から遊び方を教えていただきました。



3

けん玉名人いわく、「けん玉をする時は、集中力が大事。集中してやるといいよ。」と声をかけてくれました。その言葉通り、集中して練習をした子は、ドンドン上手になつていきました。集中力の大切さを実感することができたようです。

2

大きな大きな人の輪

1 ありがとうございます
心をこめて素直に言えますか
どれほど親しい仲であれば
ひとに施し受けたなら
感謝の気持ちを表しましょう
心の日本語語るだけ

2
お蔭様のひとことを
心をこめてすなおに言えますか
どんなにつらいことでさえ
ひとをうらまず言えますか
一步下がつて我慢をすれば
笑顔の花が咲き出します
大きな人の輪が円くなるの



仮の心、歌に託し出前説法

11月22日講演会を開催しました。

南さんは、実家の寺や自らの家族の話36年間の会社生活、定年後の仏門修行の体験を語った後、自作曲中にも歌いました。

ほのぼのとしたフォーク調の曲にのせた言葉は耳に優しく響きました。



役員・委員講演会開催される

講演内容は、若年層の犯罪の多発など、現代社会を反映

日時 平成23年3月3日
場所 三原文化会館大ホール
講師 行橋警察署
演題 安全、安心のまちづくり
生活安全課防犯係
松尾憲弘 氏

ちを守るため、家庭・学校・地域住民・関係団体などの連携がより一層重要になつてくるといったことを主なテーマとし、多くの実例を交え、ご講演をいただきました。



当日大変お忙しい中、ご参加をいただいた皆様、ありがとうございました。

苅田町ふれあいマラソン大会

平成23年3月6日

苅田町ふれあいマラソン大会
白川小学校周辺
スタート→ゴール



町民会議は、後援ということで選手の方々をゴールでお迎えしました。

あいにくの天候にもかかわらず、各自の体力に合わせて頑張り通しました。



あそぶアソビ

あそびは五感を使うことが大切！

子どもたちにとって「あそび」は成長の栄養素です。
あそぶことで他人とふれ合い、体力・技能・忍耐・協調性を育みます。
よく遊べ、よく学べ、あそびを取り入れて学ぶ事は、子どもたちにストレスを感じさせないで達成感を体感します。いろんな体験をして心の引き出しをたくさん作ることが、将来の一歩につながると思います。



子ども会に入ろう！ リーダー入会募集中！

子ども会連合会では、リーダー養成も行っています。

問い合わせ先
刈田町子ども会育成連合会
担当 田口 090-4589-3200



インリーダー部

いろいろな体験を通して、忍耐や体力をつけると共に社会性に富み、リーダーとして子ども会やいろいろなところで、自己決定ができる子どもの育成をします。(4,5,6年生対象)

キャンプ・宿泊研修

その他、各種団体(県、町等)の主催行事に参加します。

ジュニアリーダー部

子ども会の子どもたちと大人の指導委員の中間に位置している中高生リーダーのことです。

子どもたちと遊んだり、相談にのったりします。さらにキャンプ・レクリエーション、プログラム作りの研修を通して、リーダーになるための技能を身に付けます。

※初級、上級の研修参加、終了証が発行されます。

(県主催、京築主催)

ある日、何となくテレビを見ていました。
その時「ネット依存症」という言葉が耳に入りました。よく聞いてみると、主婦が夫への不満子育ての不安等を誰にも相談できず、ネットで同じ悩みを持っている人と携帯電話で会い、調理している時も携帯、子どもと遊んでいる時も携帯、食事をしている時も携帯、枕とともに携帯…そんな日々が続く中、気がつくと子どもの言葉が「ママ、携帯が終わつたら遊んでね」と変化しています。そんな自分を何度も見つめ直し、繰り返し努力してネット依存から更正していくものでした。

次に「悲惨な殺傷事件」、「この世がいやになつた」「誰でもよかつた」…など自分の不安や不満のはけ口として人を傷つけています。全く人の命の大切さを考えることもなく自分勝手な行動です、携帯！ゲーム！自分の弱さ！

バア～バアは思います、人は機械とふれあうには限度があると思います、人は人との間にいて人間です、感情豊かな人間です、言葉が使えます、あなたも人間でしょ？勇気を出して、人に話してみましょ。案外、簡単かもしれませんよ、両手につながる友達を作りましょう、そして輪になり、コミュニケーションの場となります…そんな難しいことではありません、言葉で話すだけですから…。

何もしなくても明日はきます。今日、一生懸命に働くと明日が見えてきます。バア～バアも体験しました。今日が大変なのは昨日怠けていたからです。バア～バアもがんばります。あなたもがんばってください！

出来ないからっていじけていてはダメ
まだつて九十六年間出来なかつた事は山ほどある
でも努力はしたのよ精いっぱい
父母への孝行
子どもの教育
数々の習いごと
さあ立ちあがつて何かをつかむのよ
悔いを
ねえそれが大事じやないかしら

あなたに
あなたに
出来ないからっていじけていてはダメ
まだつて九十六年間出来なかつた事は山ほどある
でも努力はしたのよ精いっぱい
父母への孝行
子どもの教育
数々の習いごと
さあ立ちあがつて何かをつかむのよ
悔いを
ねえそれが大事じやないかしら

バア～バアの一言

「人と話してみましょう」



作 柴田 トヨ
(九十六歳)

(No.18)

新津中学校 職場体験学習

新津中学校2年生では、昨年(平成22年)の11月16日(火)・17日(水)の2日間、午前9時～午後4時の時間帯に苅田町や行橋市の45の事業所で職場体験学習を実施しました。本校では、11年前よりキャリア教育(児童生徒一人一人の勤労観、職業観を育てる教育)の一貫として、職場体験学習を実施しています。

職場体験学習の目的は、①実際に職場で労働を体験することで自分の適正やさまざまな職業を知り、将来の進路設計や生き方を考える手がかりとし、これから努力していくべき目標をつかむ。②生徒自身が体験的な活動を通して、課題を見つけ、考え、解決する力、さらに、自己の生き方を考えることができる力(人間関係形成能力 情報活用能力 将来設計能力 意思決定能力)を身につける。の2点です。

生徒たちは、まず、体験先に電話連絡をおこない、各職場の担当者と事前打ち合わせの日程を調整しました。そして、体験終了後、2日間の職場体験学習でお世話になったお礼を気持ちを込めて自分の言葉で礼状に書きました。



生徒の礼状から · · · · ·

- ◇中学生になって幼稚園にきてみると、まだ園児だったときに気づかなかった先生の思いやりや遊具などの安全性などがわかりました。
- ◇土器の復元作業は、時間と手間をかけて昔のことを今の人・未来の人に伝えるということから、とても根気や努力が必要だと思います。私の夢は、小学校の先生になることです。根気と努力、時間と手間をかけるという点では、どの仕事も同じだと思います。
- ◇将来の夢がちゃんときまつていらない私は、すごい刺激を受けました。2日間の体験で福祉へ進もうと思いました。

☆ 殿川を美しい川に！

1月24日(月)、南原小学校5年生が“かんだ環境会議”的メンバーと一緒に殿川のゴミ拾いをしました。時折小雪の降る寒い天気だったにもかかわらず子どもたちは一生懸命ゴミを拾い、きれいになった川で次回は生き物の調査をしてみたいと目を輝かせていました。



☆ 合格祈願もちつき

1月20日(木)

新津中学校では、伝統的な行事に接する機会の少ない生徒達「もちつき」を経験してもらうとともに、3年生の志望校合格を祈願して「合格祈願もちつき大会」がおこなわれました。



☆ すこやか編集委員会の様子



刈田町青少年育成町民会議では、青少年の健全育成と非行防止の両面からの記事を中心に町民会議主催及び所属の機関・組織の実践事項の報告・紹介・事業内容等を‘すこやか’に記載しています。

そのための委員会を開催し、町民の方々のお役に立つような情報を掲載できるように協議しています。



毎月第3日曜日は
「家庭の日」



✿ もう、覚えましたか？ 子どもたちと言いましょう。

編集・発行
刈田町青少年育成町民会議
すこやか編集委員会
電話 093-434-9838



委員長
松枝 玲子
委員
松枝 滨田 琳子
荒鬼 尾田 琳子
金丸 尾田 琳子
工藤 滨田 琳子
正志 晴樹 弘子 文子
勝枝 琳子

22年度すこやか編集委員会

の
か
を
大
人
、
そ
れ
も
一
番
身
近
に
い
る
親
が
示
す
べ
き
で
す。
み
な
の
お
子
さ
ん
や
お
孫
さ
ん
の
可
能
性
の
芽
を
伸
ば
し
て
あ
げ
く
だ
さ
い。
自
身
を
持
た
せ,
夢
を
持
た
せ
て
く
だ
さ
い。
希
望
に
も
え
さ
せ
ま
し
ょ
う。

え
る
春
で
す。
最
近
の
子
ど
も
は
悪
く
な
っ
た
と
言
い
ま
す
が
、
子
ど
も
は
大
人
の
背
中
を
見
て
育
ち
ま
す。
心
の
ま
だ
汚
れ
て
い
な
い
子
ど
も
の
無
垢
な
と
こ
ろ
を
育
て
て
い
く
よ
う
我
わ
れ
大
人
は
心
構
え
る
べ
き
で
す。
子
ど
も
は
、
ど
う
生
き
た
ら
よ
い
の
か
を
大
人
、
そ
れ
も
一
番
身
近
に
い
る
親
が
示
す
べ
き
で
す。
み
な
の
お
子
さ
ん
や
お
孫
さ
ん
の
可
能
性
の
芽
を
伸
ば
し
て
あ
げ
く
だ
さ
い。
自
身
を
持
た
せ,
夢
を
持
た
せ
て
く
だ
さ
い。
希
望
に
も
え
さ
せ
ま
し
ょ
う。

編
集
後
記